

Bericht Fondueplausch vom 26. Februar 2022

Bei strahlendem Wetter treffen 22 Heimwehberner im Rest. Schützenruh ein. (Auch Bernerinnen, bin noch alte Schule) Es ist doch nicht so frühlingshaft warm. Eine kalte Brise erinnert uns daran, dass wir noch im Winterhalbjahr mit Schnee auf dem Uetliberg sind. Schon bei der Begrüssung durch den Organisator Christian Schweizer, freuen wir uns in die Gesichter ohne Masken zu schauen.

Schon bald wird das feine Fondue serviert. Warum ist es jetzt so mäuschenstill? Das frische Brot und die mundgerechten Kartoffeln werden genüsslich in der chüstigen Käsemischung gedreht.

Das Ehrenmitglied Erich Gerber bedankt sich für die Arbeit des Vorstandes und das abwechslungsreiche Jahresprogramm. Es ist toll, dass wir den zweiten Anlass dieses Jahres in diesem schönen Saal mit freundlicher Bedienung und mit all unseren Sinnen erleben dürfen.

Im Namen des Vorstandes bedankt sich Walter Bärtschi für die netten Worte und dass dieser sich weiterhin gerne für den Verein einsetzen wird. Auch Thomas Alpstätig richtet noch einige Worte an die Fondue-Runde.

Zwischen Essen und Dessert gibt es genügend Zeit zum Gedankenaustausch. Erinnerung steigen auf. Weisch no.... Sich im Alter in neue Wohnsituationen einleben zu dürfen usw. Auch im Alter gibt es Veränderungen und viel Neues.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Treffen.

Dankbar für den schönen Tag verabschieden wir uns und wünschen allen eine gute Zeit, bleibt gesund.

Rosmarie Angst



